

Unsere Ziele.

Wirtschaft fördern

Wir stehen für beste Rahmenbedingungen, für ein wirtschaftsfreundliches Klima und für Modernisierung sowie Digitalisierung.

Infrastruktur in bester Qualität schaffen und erhalten

Wir schaffen moderne und zeitgerechte Infrastruktur, (bezahlbaren) Wohnraum und (geförderten) Wohnungsbau für die City, die Stadtteile und die Dörfer.

Rechtsstaatlichkeit, Sicherheit und Ordnung durchsetzen

Wir sind die Partei, die NRW und Gummersbach sicherer und Oberberg zu einem der sichersten Kreise in NRW gemacht hat.

Solide gesicherte Finanzen für eine nachhaltige Zukunftsgestaltung

Wir sorgen für einen soliden Haushalt, ohne den es keine Gestaltungsmöglichkeiten für unsere attraktive Kommunalpolitik gibt.

Innovative Verkehrspolitik

Wir fördern und entwickeln eine aufeinander abgestimmte Verkehrsinfrastruktur und Mobilität, auch für den ÖPNV und speziell die RB 25.

Nachhaltige, machbare Energie- und Umweltpolitik aus einem Guss

Wir treten für die Bewahrung der Schöpfung ein; Energiepolitik, nicht ideologisch gestalten, sondern mit Augenmaß betreiben, ist unser Grundsatz.

Digitalisierung und Bildung stärken

Förderung der Digitalisierung in allen Bereichen; Beste und nachhaltige Bildung (aus den besten KiTas in die besten Schulen)

Gesundheit und Pflege flächendeckend und bezahlbar für alle

Gesundheit, ärztliche Versorgung im ländlichen Raum, Pflege und Soziales sind Themen, die wir fest im Blick haben und verstärkt vorantreiben

Ein Gummersbach attraktiv gestalten und den Standort stärken bzw. sichern

Gummersbach stärken u. a. durch vielfältige bedarfsgerechte Angebote für unsere Familien in Kultur-, Sport- und Vereinen, Integration und Inklusion verbessern und gestalten; Ehrenamt fördern

Wir sind GM.



CDU

Gummersbach
wird vor Ort gemacht.

Im Team für Gummersbach

CDU

Gummersbach
wird vor Ort gemacht.



Jörg

Jansen

Aktiv für das Gimborner Land.



Unsere liebens- und lebenswerte Heimat gestalten.

Jörg Jansen. Persönlich

- 57 Jahre alt, katholisch
- verheiratet mit Petra Nentwich
- 3 erwachsene Kinder: Tim, Marco, Patrick
- Polizeibeamter im Polizeipräsidium Köln, Ausbildungsleiter
- gewählter CDU-Stadtverordneter (seit 2009) für den Wahlkreis: Berghausen, Hagen, Würden, Recklinghausen, Nochen, Peisel, Elbach, Flaberg
- Vorsitzender
 - des VfL Berghausen-Gimborn
 - der CDU-Fraktion im Rat der Stadt GM
 - des Bau-, Planungs- und Umwelt-Ausschuss'
- Stellvertretender Vorsitzender des Aufsichtsrates
 - der Entwicklungsgesellschaft GM (EGG),
 - der AggerEnergie,
 - der Ärztehaus Hülsenbusch eG und
- Mitgliedschaften
 - in der DorfGemeinschaft Berghausen (Geschäftsführer),
 - im Vorstand des Verschönerungsvereins Berghausen,
 - im Beirat der RheinEnergie Köln,
 - im Haupt-, Betriebs-, Personal-, Finanz-, Wirtschaftsförderungs- und im Wahl-Ausschuss sowie
 - in der AG Stadtentwicklung, AG Haushalt, AG Theater der Stadt GM.

Abgeleitet aus dieser Vita sind meine Hobbys in erster Linie ehrenamtliche Vereinsarbeit und Politik. Meine Devise dazu lautet: „Wenn man sich engagiert, dann richtig und zu 100%!“ Das bedeutet nicht zuletzt, sich persönlich durch eine gute Vernetzung in ehrenamtlichen Funktionen für die Heimat erfolgreich einbringen zu können.

Ich bin stolz darauf, dass uns das gemeinsam immer wieder gelingt!

Gerne für Sie da:

☎ 0172 4235886

✉ j.jansen@cdu-gm.de

Liebe Wähler/innen,

ich werbe nun wiederholt um Ihre Stimme, weil es mir große Freude und Erfüllung bereitet, meinen Wahlkreis mit Ihnen zu gestalten. Ich verspreche Ihnen, auch in einer 3. Amtszeit in Folge nicht müde zu werden, mich – neben meinem Beruf – ehrenamtlich für die Stadt, die Dörfer und insbesondere die hier beheimateten Menschen zu engagieren.

Ich bin sehr dankbar dafür, weitere ehrenamtlich Engagierte an meiner Seite zu wissen, die ähnlich wie ich „ticken“. In Politik und Sportverein sind das für den Stadtrat Norbert Luhnau und den Kreistag Harald Langusch; neben der Politik ziehen aber noch viele andere ehrenamtlich Tätige mit uns an einem Strang. Wir alle stehen in „Berghausen und Umgebung“ dafür, nicht nur zu schwätzen, sondern anzupacken, um unsere Ideen und Ziele erfolgreich umzusetzen.

Das setze ich auch in Zukunft fort, versprochen!

Deshalb werde ich weiterhin unsere

- Heimat, Dörfer, Vereine, Organisationen aktiv mitgestalten,
- Dörfer durch Alleinstellungsmerkmale und innovative Techniken attraktiver gestalten und
- durch (kulturelle) Veranstaltungen aufwerten,
- erfolgreiche dörfliche Projekte vorantreiben und neue initiieren,
- Gemeinschaftsliegenschaften erhalten und sanieren,
- Gewerbe, Dienstleistung und Unternehmen unterstützen,
- Mobilität leistungsfähig erhalten und optimieren,
- Ehrenämter und ehrenamtlich Tätige fördern,
- Vereins- sowie Dorf-Kooperationen erfolgreich fortsetzen,
- Integrations- und Inklusionsbemühungen verstärken und
- die Bürger/innen beteiligen und mitnehmen.

Erfolgreich hier vor Ort umgesetzte bzw. geplante Projekte lassen das ganz konkret werden: Gold-Dörfer; Sport-Koop HüBeGe; DorfGemeinschaft, DorfVersammlung, DorfStammtisch, DorfBefragungen Berghausen; LEADER-FitnessWald Nordhelle; Dorfübergreifende Veranstaltungsplanung; GPS-Rettungspunkte; Defibrillatoren; LED-Beleuchtung; Breitbandausbau; Feuerwehrgerätehaus; Sanierung (Landes-)Straßen; ÖPNV-Knoten; NEUES DorfZENTRUM, NEUE DorfMITTE Berghausen; Mitfahrbanke; Neubau Haus Tannenberg; Kinderspielplatz Thal; Corona-Hilfsaktion etc.

Meine Vernetzung durch Funktionen im Stadtrat, im Kreis und in weiteren Gremien lassen zudem zu, dass ich das Bestmögliche für meinen Wahlkreis erreichen kann.

Um diesen Weg erfolgreich fortzusetzen, bitte ich Sie, mir und der CDU am 13. September mit Ihrer Stimme Ihr Vertrauen zu schenken!

Ihr

Julian Langlotz und Claudia Kamp, Berghausen



„Jörg Jansen ist seit fast 15 Jahren eine Institution für das Ehrenamt und die Vereine in Berghausen und seit über zehn Jahren unser zuverlässiger und engagierter Vertreter im Gummersbacher Stadtrat. Fleiß, Organisationsvermögen und Herzblut zeichnen ihn in seiner täglichen Arbeit als unser Stadtverordneter, Vereinsvorsitzender und Geschäftsführer der DorfGemeinschaft Berghausen aus. Wir freuen uns auf unsere weitere vertrauensvolle Zusammenarbeit!“

Ingrid Klotz, Künstlerin, Würden



„Jörg Jansen ist in unserem Dorf eine Persönlichkeit, die sich privat und in den Vereinen sehr um das Wohl der Menschen und die Zukunft des Dorfes kümmert. Er bemüht sich um Fortschritt und um den Zusammenhalt mit den Nachbarorten und -vereinen.“

Jörg Jansen, Norbert Luhnau und Harald Langusch mit weiteren Vorstandsmitgliedern des VfL Berghausen-Gimborn während des 550jährigen Dorfjubiläums



Persönlicher Vertreter
für den Wahlkreis und den Stadtrat
Norbert Luhnau
Mobil: 0175 1628359